



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



17/07/2023

LEGISLATIVO



## Es una injusticia absoluta tener en esclavitud moderna a jornaleros en Sinaloa: Cámara de Diputados

Los agricultores sinaloenses están obligados a garantizar el derecho de seguridad social a los jornaleros agrícolas, que es una injusticia absoluta que se tenga a trabajadores privados de la libertad en campos agrícolas en Sinaloa, afirmó la presidenta de la Comisión de Seguridad Social en la Cámara de Diputados, Angélica Ivonne Cisneros Lujan, que respaldó al gobernador Rubén Rocha en la definición de estos casos como esclavitud moderna. Los diputados federales se encuentran en pláticas con las autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), para establecer una mesa de trabajo para analizar la situación de seguridad social de los jornaleros agrícolas en el país.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Es-una-injusticia-absoluta-tener-en-esclavitud-moderna-a-jornaleros-en-Sinaloa-Camara-de-Diputados-20230716-0035.html>